



Die Kinder haben sichtlich Spaß bei der Talentiade. Die Veranstaltung soll neue Talente für die Leichtathletik begeistern.

Foto: Alfred Drossel

SIEGEREHRUNG

Keiner geht leer aus: Jedes Kind bekommt bei der Talentiade eine Urkunde und ein Kartenspiel

Aufgeteilt in Alter und Geschlecht sind jeweils die drei Besten der Talentiade ermittelt worden. Sie bekamen von der LG Neckar-Enz bei der anschließenden Siegerehrung Medaillen verliehen. Zudem erhielten sie von der VR-Bank gestiftete Sachpreise.

Jungen - Altersklasse 10: Jannik Egger, Luca Battista, Luca Vullo (alle Friedrich-Schellingschule Besigheim). **Altersklasse 11:** Fabian Streicher (Kirbachschule Hohenhaslach), Liam Plänich (Friedrich-Schelling-Schule), Nils Potthoff (Ganerbenschule Bönnigheim). **Mädchen - Altersklasse 10:** Kim Prade (Friedrich-Schelling-Schule), Natascha Esper (Grundschule Gemmrigheim), Amelie Remlinger (Hillerschule Bietigheim-Bissin-

gen). **Altersklasse 11:** Erleta Alickaj (Hillerschule), Erblina Bllacaku (Grundschule Erligheim-Hofen), Johanna Erwerle (Kirbachschule).

Das beste Schulteam hatte die Hillerschule gestellt. Als Schulsieger erhalten 150 Euro als Preisgeld vom Württembergischen Leichtathletikverband. Die Friedrich-Schelling-Schule und die Ganerbenschule bekamen als zweit- und drittbeste Schulteams Preisgelder in Höhe von 70 beziehungsweise 50 Euro - und zwar von der Stadt Bietigheim-Bissingen. Letztlich ging jedoch keines der Kinder mit leeren Händen nach Hause, denn jeder Teilnehmer erhielt eine Urkunde und von der VR-Bank ein Kartenspiel. (lui)